



～ 令和4年度がスタートしました ～

校長 北村 亜希仁

6日に新小学1年生4人、新中学1年生11人を迎えて、小学生が27人、中学生が31人、全校児童生徒58人で、令和4年度がスタートしました。コロナの感染拡大がなかなか落ち着かない日々が続いておりますが、本年度も地域に根ざした学校を目指していきたくと考えております。これまで同様、本校の教育活動に対しまして、ご理解とご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

◆ あいさつは元気の源

小学1年生は、まさしくピカピカの1年生。大きなランドセルを背負い、まさに「一生懸命」登校してくる姿はとても初々しさを感じます。朝、正門に立っていると子どもたちが大きな声であいさつしてくれます。毎日のスタートがとても清々しく、元気をもらえます。

昨年度も地域の方々や来校された方々から「あいさつがとてもいいですね」とお褒めの言葉をよくいただきました。

今年度も、「気持ちのよいあいさつと返事」ができる大川の子どもたちにしていきたいと思っています。

この「気持ちのよいあいさつと返事」は本校の一事徹底事項でもあり、大川の伝統でもあります。家庭でも地域でも積極的なあいさつと励ましの声かけをよろしくお願いいたします。

◆ やる気スイッチ

新年度が始まって2週間、子どもたちは新しい学年になり、「頑張ろう」という意気込みが一番ある時期です。

今が一番「やる気スイッチ」が入るチャンスの時です。

「鉄は熱いうちに打て」と言いますが子どもさんが「やってみようかな、どうしようかな。」となかなか最初の一步を踏み出せずにいるとき、「やってみれば！」と背中を押してあげる親の一言がとても大切になってきます。

そして、その後の継続的な見届けと励まして、子どものやる気や自信の芽は、親子の会話の中でどんどん育っていきます。

親子の会話を楽しみながら、子どもさんのやる気と自信の芽を育てていきましょう。



4名の転入職員紹介！

職名	氏名	前任校
中教諭	新田 美幸 (しんでん みゆき)	鹿屋市立鹿屋中学校
中教諭	田淵 忠明 (たぶち ただき)	奄美市立小宿中学校
中講師	城田 永 (しろた はるか)	新規採用
校務員	村山 秀章 (むらやま ひであき)	奄美市立小湊小学校

この度の定期人事異動で、4人の先生方の転入がありました。どうかよろしくお願いいたします。



第75回入学式！！
令和4年4月6日(水)



4月6日(水)、第75回入学式を行いました。今年度も来賓・地域の方々の人数制限を行いながらの入学式ではありましたが、盛大に挙行することができました。元気いっぱい頑張ってくれることを期待しています！



ようこそ新入生！中学校歓迎球技大会
令和4年4月7日(木)



4月7日(木)、中学校の新入生歓迎球技大会(今年度はサッカー！)を行いました。最初は表情が固かった新入生も、次第に声を出して元気に楽しむことができました。

家庭訪問ありがとうございました！
コロナ禍にありながらも、保護者の皆様のご協力により家庭訪問を行うことができ、新年度のいいスタートを切ることができました。本当にありがとうございました！



4月後半～5月中旬の学校行事のお知らせ

日	学校行事他	日	学校行事他
4/25	歯科検診	5/14	土曜授業 シマ唄・シマグチ学習
4/26	地震・津波避難訓練	5/16	大島教育事務所学校訪問
4/27	(小1・中1) 心臓検診	5/17	眼科検診
4/28	PTA総会・学級PTA・PTA専門部会	5/18～19	(中1) 集団宿泊学習
5/2	(中) 郷土学習	5/18～19	(中2～3) 職場体験学習
5/6	(小) 春の一日遠足	5/20	(小) 授業参観
5/11～13	(中) 市中体連総体リトリス	5/20	(中1) 休養措置日 (中2～3) 高校説明会
5/13	(小) めぐみの園訪問	5/22	PTA奉仕作業(予定)